



Sozialdemokratische Partei
Pratteln

Pratteln, 2. Februar 2015

Fragestunde

Auswirkungen des Euro-Wechselkurses auf die Gemeinde Pratteln

Am 15.01.2015 hat die Nationalbank die Haltung des Euro-Mindestkurses aufgegeben. Verschiedene Institutionen sind von der Aufgabe des Mindestkurses betroffen.

Auf welche Budgetposten der Einwohnergemeinde Pratteln hat diese Aufgabe des Wechselkurses grössere Auswirkungen?

Wo profitiert die Gemeinde Pratteln und wo steigen die Aufwände?

Kurt Lanz

ER-Fraktion SP-Pratteln